

Auf nach Europa ...

Informationsveranstaltung über Auslandspraktika am 14.09.2022

Mitte September fand in der Louise-Schroeder-Schule die alljährliche Informationsveranstaltung über Auslandspraktika statt. Etwa 90 Schüler*innen aus allen Abteilungen kamen in die Mensa, um sich über die Möglichkeiten zu informieren, die unser OSZ im Rahmen des Programms Erasmus+ bietet.



Gewohnt souverän und fachkundig führte **Frau Zick** durch die Veranstaltung – unterstützt von Frau Janke und Herrn Wengerzink – und teilte den interessierten Schüler*innen allgemeine Informationen zu Aufgaben, Möglichkeiten und Chancen mit, die ein Praktikum im europäischen Ausland mit sich bringt.



Danach folgten Berichte „aus erster Hand“: Herr Tim Kunde und Frau Julia Bülow berichteten über ihre Praktika in Cork bzw. auf Malta in diesem Sommer.

Auch im Jahr 2022 fanden Corona-bedingt nur etwa 30 Auslandspraktika statt. Erfahrungen, Einschätzungen, Erlebnisse und Überraschungen

während dieser Auslandsaufenthalte werden – wie immer – auf der Homepage unserer Schule eingestellt.

Anschließend wurden zahlreiche Fragen der Interessierten beantwortet und Frau Zick gab Hinweise zur weiteren Vorgehensweise, zur Dauer der Praktika, zu Auswahlkriterien und machte deutlich, dass sich eine Bewerbung lohnt, auch wenn einiges an Mut, Eigeninitiative und Arbeitseinsatz dafür erforderlich ist.

15.09.2022 Stefan Wengerzink

